



Las guerreras de la femenina volverán otra vez a Canadá. AFP.

75 DEPORTISTAS ESTARÁN EN LOS PANAMERICANOS

Otro torneo para sacar la **bandera**

◆ **EFE**

San José, Costa Rica

Los ticos que están pensando guardar la bandera tricolor es mejor que se esperen un toque.

Lo anterior porque Costa Rica participará del 10 al 26 de julio en los Juegos Panamericanos de Toronto 2015.

Tiquicia estará representada por 75 deportistas de 24 disciplinas, entre los que destacan el velocista Nery Brenes, el triatleta Leonardo Chacón y la selección femenina de fútbol.

El presidente del Comité Olímpico Nacional (CON), Henry Núñez, dijo en conferencia de prensa que la delegación está conformada por los mejores deportistas del país, quienes tienen el nivel para ubicarse entre los 10 primeros de sus respectivas disciplinas.

“Los que van han demostrado por resultados que tienen mucha proyección”, expresó Núñez.

Entre las cartas de triunfo destaca Nery Brenes, quien defenderá la medalla de oro que ganó en los 400 metros planos que logró hace cuatro años en los Juegos Panamericanos de Guadalajara 2011.

Brenes, campeón mundial bajo techo en el 2012, ha sufrido una serie de lesiones en los últimos años, pero parece haber recuperado su potencial.

Otras figuras que podrían dar la campanada son las muchachas de la Sele femenina, que al parecer estará integrada por la mayoría de jugadoras que participaron este mes en su primer Mundial mayor femenino.

El triatleta Leonardo Chacón, el gimnasta Tarik Soto, la esgrimista Dirley Yepes, la atleta, Sharyn Scott, la nadadora Marie Laura Meza y el lanzador de martillo, Roberto Sawyers, son otros de deportistas que podrían conquistar medallas.